

Verkehrssicherheitstag „Kinder im Straßenverkehr“

am Donnerstag, 08.06.2017, 09:00-12:30 Uhr,
Kindertagesstätte Maria Frieden, Tannenweg 22, 37085 Göttingen

Für die 50 Kinder in der Kindertagesstätte Maria Frieden in 37085 Göttingen, Tannenweg 22, organisiert die Verkehrswacht Göttingen e.V. am Donnerstag, dem 08.06.2017, 9.00 bis 12:30 Uhr, einen Verkehrssicherheitstag.

Der Vorsitzende der Verkehrswacht Göttingen e.V., Peter Hüttenmeister, freut sich, dass die Leiterin der Kindertagesstätte, Frau Marion Hoffknecht, das Angebot der Verkehrswacht aufgegriffen hat. Der Verkehrssicherheitstag wird von der Verkehrswacht ehrenamtlich organisiert und durch das Bundesministerium für Verkehr (BMVI) gefördert. Der Kindertagesstätte entstehen keine Kosten.

„Kinder sind keine kleinen Erwachsenen. Kinder sehen, hören und erleben den Straßenverkehr anders als Erwachsene“, erläutert Peter Hüttenmeister.

„Durch spielerische Mobilitätserziehung helfen die geschulten Moderatoren der Verkehrswacht den Kinder die Bewegungs- und Reaktionsfähigkeit zu erhöhen, die Konzentration und Aufmerksamkeit zu fördern und die Wahrnehmung und Verständigungsmöglichkeiten zu verbessern.“

Der Moderator der Verkehrswacht, Uwe Sommer, berät auch Erzeherinnen und Erzieher zur Mobilitätserziehung und im Rahmen eines Elternabends. Hüttenmeister: „Eltern sind auch im Straßenverkehr wichtige Vorbilder für Kinder.“

Für den Verkehrssicherheitstag in der Kita Maria Frieden hat die Verkehrswacht 7 Stationen vorbereitet:

- Ein Verkehrsschilderwald-Parcours zur Vermittlung von relevanten Verkehrszeichen, die Vorschulkinder für eine sichere Teilnahme am Straßenverkehr kennen sollten.
- Ein Parcours mit Pylonen, Wippe, Rollbrett und Seil zur Schulung des Gleichgewichts, der Bewegungsförderung und der Vorbereitung auf Roller- und Radfahren.
- Ein Parcours mit Spielfahrzeugen (Roller, Laufrad, Spielfahrzeug) zum Üben von anfahren, geradeaus und Kurve fahren, bremsen und absteigen.
- Demonstrationen in einem Hell- Dunkelraum zur Sichtbarkeit im Straßenverkehr durch helle Kleidung und Reflektoren.
- Verkehrsschilder ausmalen und Buttons mit Verkehrsschilder basteln.
- Eine Demonstration mit einem rohen Hühnerei und mit einer Melone zeigt, dass Helme den Kopf schützen.
- Mit dem Kindergurtschlitten zeigt der Moderator Jürgen Schwarz, was mit einer angeschnallten und einer nicht angeschnallten Puppe bei einem Auffahrunfall bereits bei geringer Geschwindigkeit passiert. Diese Demonstration ist öffentlich zugänglich.